

10月24日（木）、本社会議室において新潟大学国際GWインターンシップの社内プレゼンテーションが行われました。当社では3年前より、新潟大学で取り組んでいる「メコン諸国と連携した地域協働・ドミトリー型融合教育による理工系人材育成」事業の一環である、国際GWインターンシップに協力しています。毎年、数名の理工系学生を受け入れており、今年も新潟大学より2名、ハノイ工科大学より1名の計3名を受



け入れました。GWインターンシップでは2週にわたり当社の現場などを見学し ①「働き方改革」の早期実現とブランド力の向上 ②緊急時に強い対応力 を課題に、それぞれが学んでいる専門的な知識を応用して解決策を提案してもらいました。実地見学の結果を取りまとめ、3つの提案をあげてくれた学生たち。これらの提案は今後の当社にとって貴重な提言になることは言うまでもなく、今回の経験が学生たちにとっても貴重な学びとなってくれることと思っています。当社は今後も様々な形で学生たちの学びを応援し、地域貢献してまいります。

※G-DORM

「G-DORM」の「G」はGlobalの「G」、「DORM」はDormitoryの「DORM」を指しています。「G-DORM」は地域創生課題解決能力と融合的視点をもつ理工系グローバル・リーダー人材を育成することを目的とした新潟大学の事業です。

< 本件に関するお問い合わせ先 >
 総務人事部 人事部 025-266-9119